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信用卡有预审批额度就代表一定可以下卡吗？

  

对于信用卡预审批额度炒的最火的应该是建设银行。那有哪些银行有预审批额度的
功能呢？还有平安银行，还有工商银行。查看方法都是在app当中。

不过得先办理储蓄卡，开通手机银行。建设银行也可以在官方公众号中回复预审批
额度。具体的步骤的话，这里我就不说了。

只要登录官方的app，如果你没有信用卡，你去信用卡的菜单去寻找就可以看到。
那么问题来了，有预审批额度就一定能下卡吗？

答案是否定的。这就好比现在的一些网贷，有额度，但就是拿不出来，综合评分不
符合。这个预审批额度也是一样的，有额度并不代表可以百分之百申请下来。更不
代表申请下来，他就是这个额度。

那预审批额度就一点用没有吗？当然也不是。有预审批额度，相对而言，肯定是对
下卡有一些帮助的。只是申请信用卡的时候。还要进一步审批。需要考察我们个人
的资质情况，信用情况等。

所以要想提高下卡率，首先的话可以养出预审批额度。就在拿建设银行举例，想要
提高或者养出预审批额度，就是直接搬砖。弄些钱养，养流水，买理财，坚持下去
，一般出来的概率是非常大的。

当然在这个过程当中，我们还要把我们个人的征信情况搞清楚。自己的个人资料是
否需要优化？比方说收入，工作单位，地址等，其次就是把这些基础的东西全部确
定好以后。再把所有网络上其他用到这些信息的地方全部更改一致。比方说支付宝
，微信，还有购物的收货地址等。

还有，如果说自己的负债比较高，信用卡的话可以在未出账单之前，提前还一部分
来降低负债率。

把各种细节做好的话，这些都是可以提高我们的下卡率的。

不管怎么说，申卡最终还是要看我们个人的资质而定，这方面是不可忽略的。而其
他什么放水卡种，最新卡种，包括做点其他各种准备，都是为了提高下卡率。
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